

No para Conquistar países extranjeros sino para defender las fronteras soviéticas fué creado el EJERCITO ROJO

dice STALIN en la ORDEN DEL DIA del 23 de Febrero



LONDRES, 22. (UP)— La orden del día al Ejército Rojo, firmada por Stalin, según se captó en ésta dice: "Orden del día número 95, febrero 23: Camaradas, hombres del Ejército Rojo, marinos, comandantes, obreros, políticos, guerrilleros y guerrilleras: "Hoy celebramos el 25 aniversario de la existencia del Ejército Rojo. Ha pasado un cuarto de siglo desde que fué creado el Ejército Rojo. Fué creado para luchar contra los invasores extranjeros que se esforzaban en esclavizar a nuestra patria. El 23 de febrero de 1918, cuando destacamentos del Ejército Rojo derrotaron totalmente a las tropas de los inva-

jeros sino para defender las fronteras de la tierra soviética. El Ejército Rojo ha respetado siempre los derechos e independencia de todos los pueblos. Pero en junio de 1941 la Alemania hitlerista atacó a nuestra patria violando ruda y torcidamente nuestro acuerdo de no agresión y el Ejército Rojo se vió compelido a lanzarse a la campaña para defender a su tierra contra los invasores alemanes y para expulsarlos de las fronteras de nuestra patria. Desde entonces el Ejército Rojo se ha convertido en un ejército que está trabado en lucha mortal contra las tropas hitleristas, en un ejército de vengadores

camino de las esperanzas fascistas. Nuestro pueblo recordará por siempre las heroicas defensas de Sebastopol y Odesa, las tenaces batallas ante Moscú y en las colinas del Cáucaso, en Rzhev y en la zona de Rzhev y ante Leníngrado y han sido los guerreros más heroicos en la historia, los que combatieron dentro de las pa- redes y fuera de Stalingrado.

"En estas grandes batallas los valientes soldados, comandantes y obreros políticos de nuestro ejército Rojo, cubrieron las banderas del Ejército Rojo con eterna gloria y echaron los cimientos de la victoria contra el ejército fascista-alemán. Hace tres meses las tropas del Ejército Rojo comenzaron una ofensiva en las inmediaciones de Stalingrado. Desde entonces la iniciativa ha permanecido en nuestras manos y el temple y la fuerza de los golpes de las ofensivas del Ejército Rojo nunca se han debilitado. Hoy el Ejército Rojo, no obstante las difíciles condiciones invernales avanza en un frente que se extiende sobre mil quinientos kilómetros y casi en todas partes obtiene éxi-



¿Cuáles son las causas de estos fracasos? La relación de fuerzas en el frente soviético-germano ha cambiado. La realidad es que mientras que la Alemania fascista se agota más y más y es más débil, la Unión Soviética desarrolla más y más sus reservas y es cada vez más fuerte. El tiempo trabaja contra la Alemania fascista. La Alemania hitlerista que obliga a la industria bélica europea a trabajar para ella llegó a ser superior a la de la Unión Soviética en equipos técnicos y prin-

9 MILLONES de BAJAS ha tenido el EJERCITO ALEMAN

sores alemanes frente a Poskov y Narva, fué establecido como el día del nacimiento del Ejército Rojo". Desde 1918 hasta 1921 en tenaz lucha contra los invasores extranjeros el Ejército Rojo defendió el honor, la libertad y la independencia de la madre patria soviética. Defendió el derecho de los pueblos de nuestro país a modelar sus vidas como les había enseñado el gran Lenin. Durante dos décadas el Ejército Rojo protegió la labor pacífica y constructiva del pueblo soviético. Nuestro pueblo nunca ha olvidado las tentativas hechas contra nuestra libertad y constantemente se ha preocupado en acrecentar el poderío

de las violaciones y tropelías perpetradas por la canalla germanofascista contra nuestros hermanos y hermanas en las zonas ocupadas de nuestra patria. El Ejército Rojo llegó al 25 aniversario de su existencia en un momento decisivo de su guerra patriótica contra la Alemania hitlerista y sus cómplices italianos, húngaros, rumanos y finlandeses. Han transcurrido 20 meses, desde que el Ejército Rojo comenzó a librar su heroica lucha sin paralelo en la historia, contra la invasión de las hordas germano-fascistas. En vista de la ausencia de un segundo frente en Europa, el Ejército Rojo soporta sólo todo el peso de

VIVA EL PARTIDO BOLCHEVIQUE, inspirador y organizador de las VICTORIAS del EJERCITO ROJO!

Hoy el EJERCITO ROJO es un ejército que defiende la PAZ y la LIBERTAD de todos los pueblos.

del Ejército Rojo, lo ha dotado con equipos militares y técnicos de primera clase, y con todo amor ha contribuido a la formación de los cuadros del Ejército Rojo. Hoy el Ejército Rojo es un ejército que defiende la paz y la libertad entre los pueblos de todas las naciones. No fué creado con el propósito de conquistar países extran-

la guerra. No obstante el Ejército Rojo no sólo ha permanecido firme frente al ataque brutal de las hordas germano-fascistas sino también en el curso de la guerra se ha convertido en una amenaza para el ejército fascista. Durante las duras batallas del verano y otoño de 1942 el Ejército Rojo se interpuso como una muralla en el

tos. En el norte ante Leningrado, en el frente central, en las inmediaciones de Kharkov, en la cuenca del Donetz, en Rostov, en las orillas del mar de Azov y en el Mar Negro, el Ejército Rojo da golpe tras golpe sobre las tropas hitleristas. En tres meses el Ejército Rojo ha liberado de enemigos el territorio de las regiones de Voronezh y Stalingrado, Chechen-Ingush, norte de Ossetia-Kabardina-Balkaria y la república autónoma Calmuca, los territorios de Stavropol y Krasnodar, las regiones autónomas de Cherkassk, Karachayevsk y Adigeisk, y la casi totalidad de las regiones de Rostov, Kharkov y Kursk. Se ha iniciado el comienzo de la expulsión del enemigo del territorio soviético. ¿Qué cambios han ocurrido durante estos tres meses? ¿Por qué estos serios fracasos alemanes?

cialmente en tanques y aviones. Era allí donde nos aventajaba. Pero en veinte meses ha cambiado la situación bélica. Gracias a los sacrificios de los obreros y obreras, ingenieros y consejeros técnicos en la industria de guerra de la Unión Soviética, la producción de tanques y cañones ha aumentado durante la continuación de la guerra. En ese tiempo el enemigo ha sufrido enormes pérdidas en el frente soviético-germano, particularmente en tanques, aviones y cañones. En tres meses de su ofensiva el Ejército Rojo en el invierno de 1942-1943, los alemanes han perdido más de siete mil tanques, diecisiete mil cañones, cuatro mil aviones y grandes cantidades de otros materiales. Desde luego, los alemanes se esfuerzan por reponer es-

Recibido el primer envío del pueblo costarricense a la U. R. S. S.

Nuestra compañera Luisa González se empeñó en mandar café de Costa Rica a los soldados soviéticos, como una pequeña manifestación de amistad del pueblo de Costa Rica al heroico pueblo que ha defendido, como ninguno otro, la auténtica democracia. Logró recoger, el año pasado, 20 sacos de café, como lo recordarán los lectores. Pero cuando todo estuvo listo, no se pudo hacer el envío por falta de barcos. Ante esta dificultad, se vendió el café y se mandó el dinero que se obtuvo con dicha venta a la RUSSIAN WAR RELIEF INC. que funciona en Nueva York. La compañera Luisa González recibió la siguiente carta en contestación: (traducción) RUSSIAN WAR RELIEF, INC. 11 East 35th Street, New York, N. Y. Murray Hill 6-3203. Partido Comunista de Costa Rica Apartado 758. San José, Costa Rica. Atención de Luisa González. Señores:

Mucho agradecemos la contribución de \$ 321.00 (trescientos veintidós dólares), de la cual enviamos a Ud. nuestro recibo No 20087 en sobre separado. Nos permitimos agregar que las contribuciones de dinero que nos llegan de otros países fuera de los Estados Unidos, resultan el mejor modo de ayudar a la URSS a través de nuestra organización.

Le agradeceríamos que hiciera extensivo nuestro agradecimiento a todas las bondadosas personas que han ayudado a hacer posible esta contribución, y hágalas saber que este dinero se agregará a los fondos con los cuales se comprarán medicinas y otros artículos, tales como alimentos, ropa, etc., y que embar-

(Pasa a la pág. 4a.)

Mensaje del Presidente Roosevelt al Ejército Rojo

Washington 22. (AP).— Texto del mensaje presidencial publicado por la Casa Blanca: "En representación del pueblo de los Estados Unidos, deseo expresar al Ejército Rojo en su 25 aniversario, nuestra profunda admiración por sus inimitables proezas, que no han tenido precedentes en la historia. Durante muchos meses, a pesar de las tremendas pérdidas que ha sufrido tanto en sus efectivos como en materiales, transportes y en territorios, el Ejército Rojo ha impedido la victoria de su poderosísimo enemigo. Le ha contrarrestado en Leníngrado, en Moscú y en Voronezh, en el Cáucaso y por último, en la inmortal batalla de Stalingrado, el Ejército Rojo no solamente derrotó en forma aplastante al enemigo sino que lanzó su gran ofensiva que continúa hasta la fecha en toda la extensión de ese enorme frente de batalla que abarca desde las costas del Mar Báltico hasta las orillas del Mar Negro, que está costando a los alemanes millones de hombres y pérdidas irremplazables de enormes cantidades de materiales de guerra, de aviones, etc."

Con grandes actos conmemora Inglaterra el Aniversario del EJERCITO ROJO

Londres, 22. (Por E. Ball de la A.P.)—Con diversos actos oficiales y privados, en Londres, Cardiff y muchas otras ciudades, conmemoró ayer Inglaterra el vigésimo quinto aniversario del glorioso Ejército Rojo. El rey Jorge VI envió a la ciudad de Stalingrado una espada, para conmemorar la heroica resistencia de dicha plaza y la aplastante victoria sobre los alemanes. La espada iba acompañada de un caluroso mensaje de saludo a Michel Kalinin, presidente de la URSS. El ministro de relaciones exteriores Anthony Eden habló en una de las muchas asambleas que se efectuaron ayer, en la del Albert Hall de Londres, a la que asistieron varios ministros, la señora de Churchill, el cuerpo diplomático y altas personalidades inglesas y extranjeras. En la asamblea de Newcastle habló el ministro de producción capitán Oliver Lyttleton. En la asamblea de Cardiff habló como delegado

de Churchill el ministro Clement Attle. Eden asistió un golpe a los propósitos de la propaganda de paz alemana, que trata de separar a Rusia de sus aliados, declarando que "al fracasar el comando militar de Hitler ha entrado en juego la charlatanería de Goebbels" y que Inglaterra, los Estados Unidos y Rusia han llegado a un completo acuerdo de cooperación para destruir al eje y para garantizar la paz. "La fanfarria nazi está aquí otra vez. Parte de esa representación está a cargo del títere del bolchevismo, pero no nos es difícil reconocerlo en sus colores: es un viejo conocido que ha sobrevivido a los primeros días del régimen nazi". Antes del acto hubo una parada de tropas británicas y se cantó la Internacional antes y después del discurso de Eden. Otros miembros del gabinete que hablaron en las asambleas fueron: el Ministro del Interior Herbert Morrison en el

Brighton; el Ministro de Aviación Sir Stafford Cripps en Sheffield; el ministro de Colonias Sir Oliver Stanley en Manchester y el exministro Alfred Duff Cooper en Glasgow. En muchas de las reuniones tomaron parte los altos PRELADOS de la IGLESIA. A parte del acto de admiración y justicia al Ejército y al Pueblo rusos, estas manifestaciones de entusiasmo sin precedentes han tenido el alto valor político de hacer ver al Eje y a los quinta-columnistas de la paz, como los llamó el Presidente Roosevelt, que nada podrá destruir la unidad y colaboración de las Naciones Unidas en su marcha hacia la victoria final. En la reunión de Newcastle, Lyttleton declaró que entre los Estados Unidos y la Gran Bretaña habían enviado a Rusia casi 6.200 tanques y 5.600 aviones entre octubre de 1941 y diciembre de 1942. Dijo, además: "En-

(Pasa a la pág. 4a.)

Cuándo ondeará la bandera de Costa Rica en la U. R. S. S. y la de la U. R. S. S. en COSTA RICA ? ? ?